



COMMUNIQUÉ de PRESSE

Ouverture de la salle de spectacles LE BATEAU IVRE à Tours

François BONNEAU, Président de la Région Centre-Val de Loire
a participé, ce **jeudi 8 octobre 2020**,
à l'**ouverture** de la salle de spectacles **le Bateau Ivre** à Tours (37)



LE BATEAU IVRE : la salle de spectacles ouvre à nouveau ses portes à tous !

Fermée en décembre 2010 après 28 ans d'existence, la salle tourangelle était réputée pour sa programmation exigeante et son public fidèle. Sa réouverture en 2020 promet l'accueil d'un public hétéroclite, une ouverture aux différentes pratiques artistiques et un soutien à l'éducation populaire.

La renaissance du lieu est un véritable événement à part entière, compte-tenu des différentes péripéties liées à la fermeture de l'établissement, à son projet de réhabilitation mené par la SCIC OHE DU BATEAU, et au contexte sanitaire actuel très compliqué pour les acteurs de la culture et l'événementiel.

L'ouverture du Bateau Ivre s'est déroulée dans une configuration cabaret, avec une jauge d'une centaine de personnes. Toutes les places sont à présent réservées pour ces quatre jours pendant lesquels le public découvrira le lieu selon la même configuration.



Activement engagée depuis 2016 dans la réhabilitation de la salle Le Bateau Ivre à Tours, le Président de la région Centre-Val de Loire a été le premier à accompagner le collectif Ohé du Bateau dans les différentes étapes du projet de réouverture du lieu.

Son premier geste fut de rentrer au capital de la SCIC Ohé du Bateau en 2016, pour un montant de 100 000 €, avec l'acquisition de 1000 parts sociales, au titre du dispositif A VOS ID.

Ensuite, la phase de travaux a été inscrite au Contrat Régional de Solidarité Territoriale (CRST) Tours Métropole Val de Loire avec une subvention régionale d'un montant de 200 000 € : réhabilitation thermique du bâtiment, rénovation de la scène et du balcon, mise aux normes de sécurité et d'accessibilité ont été les principales actions à mener afin de répondre aux exigences des Etablissements Recevant du Public (ERP).

Mais la traversée ne s'arrêtera pas là !

François BONNEAU, Président de la région Centre-Val de Loire, s'est engagé à continuer de voguer sur ce bateau pour l'aider à arriver à bon port !



Contact presse Région Centre-Val de Loire : anne-claire.desforges@centrevaleloire.fr / 02.38.70.31.32
Twitter @PresseRcvl | **Instagram** @presse_rcvl